

### 北海道十勝

#### ミネラル栽培講習会

平成18年1月29日、北海道の十勝川温泉ホテル雨宮館で、高橋商会主催の北海道特別ミネラル栽培勉強会が開催されました。参加者は地元音更町周辺、その他旭川市や日高管内浦河町など道内各地の農家約50人。

内容は特別ミネラル栽培による土壌改良や病害虫対策について。講師陣は事務局から2名の他、食環境衛生研究所からもおいでいただきました。

北海道では初の勉強会でしたが、参加者のみなさんも非常に熱心で、事務局の人間も夜中まで質問攻めにあうほど。事務局も、東北や関東とは異なる北海道独



50人参加し勉強会

高橋商

特別の農業技術や考え方を実際の農家さんから教えていただき、非常に勉強になりました。

また、地元新聞社（十勝毎日新聞）にも、勉強会の模様が大きく取り上げられており、色々な意味でたいへん充実した勉強会になったと思います。

主催の高橋社長は「完全有機に近いこの栽培方法を今度道内でも広めるため、特別ミネラル栽培の会十勝支部を立ち上げたい」とのこと。ぜひ実現に向けて事務局もお手伝いさせていただきます。

なお、北海道特別ミネラル栽培の会については高橋商会 電話0155・31・8304まで。

### 福島の梨

#### 通信販売を開始！

福島市の庭坂梨出荷組合では、9月初旬のシーズン開始に向け、インターネット委託販売による特別ミネラル栽培の梨の通信販売を開始しました。

庭坂梨出荷組合は、栽培



15年前から特別ミネラル栽培を実践、土作りを重ねてきた、栽培会の中でも最古参のメンバーで形成されています。

その梨は、各方面から味と安全性で非常に高い評価を受けており、今までは一部の高級スーパーでしか購入することができませんでしたが、今年はじめて通信販売を開始しました。

今回お届けするナシは、幸水・豊水・二十世紀・ゴールド二十世紀・新高とあります。現在はインターネット上で予約のみとなっておりますが、一般販売も受け付けておりますので、ご希望の方は事務局（0248・41・2621）までご連絡ください。

### 三玉宝寿

近年話題沸騰の天然メシマコブに、伝統的に健康食品の王様として人気の高い天然霊芝、今注目の天然カワラタケ。この3種類のキノコを混合したのが「三玉宝寿」です。特に免疫細胞を活性化させ生活習慣病の予防に



力を発揮します。生活習慣病を予防したいすべての人にお勧めします。▼問合せ 0248・41・2621

サルノコシカケ科、三種のキノコの併用で効果アップ!!

#### メシマコブ



漢方では最貴「そうおう」として知られています。抗腫瘍作用が優れていると書われています。

#### 霊芝



和名は「マンネンタケ」漢方では上薬に位置づけられ、古くから使用されています。血行調整作用が優れていると書われています。

#### カワラタケ



菌根をふいたような形で群生するため、この名がついています。漢方でも大変珍重されているキノコです。肝機能に作用すると書われています。

## アジアンコラム

### 日本では許可されない？ 運搬車

エンジンは別売り。ポンプ用のエンジンをよいしよつとのせると走り出します。

先日、農業指導のためタイの農場へ行ったとき、タイの農業用運搬車を発見しました。（写真）



実は5年ぐらい前までは、耕運機（時速70キロは出る優れたもの）が農家のメインの移動手段だったのですが、いつの間にかトラック？に取って代わられたようです。ちよつと時代の流れを感じてしまいました。しかし、さすがにこのトラック、日本では間違いなく許可されないですね。◆事務局 井手浩智◆